

Kesenian Etnis Arab

Selasa (17/6) malam, masyarakat Kota Probolinggo dihibur tampilan kesenian etnis arab dalam rangka Seminggu di Kota Probolinggo (semipro). Dibuka dengan seni hadrah Al Abror, acara malam itu dibuka secara resmi oleh Ketua Umum Semipro 2014 HM Buchori. Ikut mendampingi Sekda Johny Haryanto, Kasdim 0820, Direktur RS Dharma Husada dan sejumlah pejabat.

Hiburan salah satu etnis yang tinggal di Kota Probolinggo mendapat perhatian dari masyarakat. Alun-alun memang menjadi pusat kegiatan event tahunan Semipro ini. Selain panggung hiburan, masyarakat juga bisa menikmati beragam kuliner dan dagangan pedagang kaki lima serta permainan anak-anak.

Usai hadrah, giliran fashion show busana pesta Arabic Style yang memperagakan busana koleksi pribadi milik owner RS Dharma Husada tersebut. Yang istimewa, busana pesta wanita yang diperagakan kala itu berasal dari Dubai dan bertabur blink – blink batu swarovsky.

Tampilan pamungkas kesenian etnis Arab adalah musik gambus modern El Farhan. Grup musik asal Kota Probolinggo ini membawakan lagu-lagu gambus dan india. Tak luput, mantan walikota HM Buchori pun ikut berjoget dan bernyanyi lagu india berjudul Chaiya Chaiya, lagu milik Maher Zein Inshaallah dan lagu andalan Reng Medureh.

HM Buchori mengatakan, Semipro memberikan kesempatan tampil bagi komunitas etnis Arab sebagai bentuk dukungan yang luar biasa. "Itulah Semipro. Kota ini semakin luar biasa. Pemkot tidak akan menyia-nyiakan potensi yang ada seperti UKM, olahraga, budaya dan kesenian. Budaya itu adalah tradisi dari nenek moyang yang harus kita lestarikan," katanya.

Ia meyakini bahwa dalam Semipro semua pihak bisa ikut mengambil peran. Soal produk unggulan, Buchori menyebutkan produk Kota Probolinggo tidak kalah dengan daerah lain.

Nantinya, pada saat closing akan dihibur dengan tampilan dari masing-masing etnis dan suku bangsa yang ada di Indonesia. "Semipro mencakup Bhinneka Tunggal Ika. Meskipun kita berbeda, kita Indonesia," seru mantan first man di kota ini yang kini konsen pada perusahaannya. (fa)